

“Dorn berührt die Menschen.”

7. Deutscher Wirbelsäulenkongress der DORN-Methode am 17./18. Oktober 2009
im Haus der Wirtschaft in Stuttgart

Presse-Information Nr. 0108



Der 7. Deutsche Wirbelsäulenkongress der Dorn-Methode ist 2009 in Stuttgart

Der 7. Deutsche Wirbelsäulenkongress der DORN-Methode kommt 2009 nach Stuttgart! Nach einem Lokaltermin im **Haus der Wirtschaft in Stuttgart** fasste das Organisationsteam jüngst den einstimmigen Beschluss für dieses gediegene Haus.

Die Dorn-Methode befindet sich **in einer dynamischen Entwicklung: Weltweit**, in ca. 20 Ländern in allen Erdteilen, wird die einfache und effiziente Gelenk- und Wirbelkorrektur des Allgäuer Bauern und Sägewerkers (inzwischen i.R.) mit Interesse aufgenommen. Für die Dorn-Ausbilder, die immer wieder in den Ferien Mediziner in den Ländern der 3. Welt in die Dorn-Methode einführen, bildet sich gerade **“Dorn-International”** mit Hilfe des Berufsverbandes der Dorn-Anwender Rückgrad e.V.

Aus dem jährlichen Dorn-Anwender-Treffen sind inzwischen vier in Deutschland geworden, jeweils mit Fortbildung für Therapeuten, Anwender und Ausbilder. Diesmal in Ottobeuren in Spiralstabilisation mit **Dr. Richard Smisek aus Prag**, der auf unserem Bild gerade **Dieter Dorn** in dieses gezielte Muskeltraining einweist. Dorn und die Dorn-Methode sind sensibel und **offen für neueste effektive Hilfen**.

Hier finden Sie die Infos zum DORN-KONGRESS: www.dorn-kongress.de

Presseinformation: **Franz Josef Neffe**, Tel. 07302 - 5580 coue@fjneffe.de

Organisation: **Joachim Wohlfeil und Corina Grosser-Wohlfeil**, Tel. 03681- 303413
grosserwohlfeil@rueckgrad.com